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ATA   DA   QUARTA   REUNIAO   EXTRAORDINARIA   DO   CONSELHO   DE

ADMINISTRACAO       DO       NAVEGANTESPREV      -       lNSTITUTO       DE
PREVIDENCIA  SOCIAL  DO  MUNIcipIO  DE  NAVEGANTES  NA  GESTAO
DO ANO DE 2019-2022.

Em   10   de   Marap,   as   18:30   horas,    nas   dependencias   da   sede   do
NAVEGANTESPREV,   foi   realizada   a   quarta   reuniao   extraordinaria   do
Conselho   de   Administragao   do   ano   de   2020,   com   a   presence   dos
Conselheiros:  Presidente  do  Conselho  Angela  Bastianello  Horvarth,  Mary
Cleide Tambosi secretaria e conselheiros, Nadia Braz Bins, Vilsemar OlimDio
Duarte,  Jose  dos  Passos  Lemos,  e  Gisele  Fernandes  Diretora-Presidente
NAVEGANTESPREV e o Procurador Autarauico Previdenciario Dr°.  Michael
Ricardo  Beck.Iniciando  os  trabalhos,  a  Presidente  abriu  a  reuniao  dando
boas-vindas a todos,  na sequencia passou a palavra a   Diretora-Presidente
Gisele que explanou sobre a situagao referente a unificagao das matriculas,

que  ap6s  urn  levantamento  realizado  pelo  lnstituto  foram  identificados  40
servidores  que solicitaram  a  unificagao  com  base  na  lei  municipal,  dos 40
servidores,  dois ja  protocolaram  pedido  de  aposentadoria.  Informou  ainda

que  em  consulta   informal   ao  Tribunal   de  Contas  do   Estado  de  Santa
Catarina,   o   mesmo  se   posicionou   contrario  a   referida   lei   municipal   de
unificagao de matriculas, assim sendo, foi solicitado formalmente consulta no
dia  05/03/2020  ao  6rgao  supracitado.  A conselheira  Nadia  solicitou  a  Sra.
Gisele    algumas    informag6es,     tais    como:     quando    os    pedidos    de
aposentadoria foram  protocolados?;  qual  o  prazo  que  o  instituto tern  para
analisar esses pedidos, a diretora-presidente informou que foram solicitadas
em  fevereiro,  e  o  prazo  de  analise  e  em  torno  de  quinze  dias.  Ap6s  as
exposig6es o Conselho decidiu em concordancia com a diretora-presidente
do lnstituto NAVEGANTESPREV e Procurador Autarquico Previdenciario do
lnstituto,  em  suspender  a  analise  de  todos  os  atos  de  aposentadoria  e

pens6es de segurados que unificaram duas ou  mais matricula,  nos termos
da lei 3.309/2018,  e que a suspensao subsistira ate que se tenha resposta
definitiva do Tribunal de Contas do Estado de Santa Catarina -TCE/SC. Nao
havendo  mais nada a ser tratado,  deu-se  por encerrada a  reuniao que vai
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assinada por mim Mary Cleide Tambosi secretaria, pela Presidente e demais
membros do conselho.
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